



Javier Alcocer asume la dirección del Centro Comunitario Ecatepec, Casa de Morelos

- Estudió sociología y se ha desempeñado como analista en organizaciones comunitarias
- En el INAH ha sido director de Servicios Generales, en la Coordinación Nacional de Recursos Materiales y Servicios

El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, designó a Javier Alcocer Almaráz como director del Centro Comunitario Ecatepec, Casa de Morelos.

En el acto Alcocer Almaráz declaró: “El nombramiento significa un reto personal en dos sentidos: fortalecer los avances que el Centro Comunitario Casa de Morelos ha alcanzado como referente cultural para Ecatepec; y lograr una mayor inmersión del recinto entre la población ecatepeense”.

Asimismo, comentó que entre sus ejes de acción al frente del centro cultural están: la población de Ecatepec (sus pueblos, barrios, organizaciones sociales) como sujeto esencial del centro; la red de centros comunitarios del INAH; la comunicación constante entre las distintas áreas del instituto y la relación permanente, respetuosa y de trabajo con las instancias sociales y públicas de Ecatepec.

Alcocer Almaráz estudió sociología en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Actualmente estudia la licenciatura en Ciencia Política y Administración Pública, a través del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social.

Su formación académica incluye distintos diplomados en El Colegio de México y la UNAM, sobre políticas públicas y gobierno; en el Centro de Investigación y Docencia Económica, en torno a planeación y gerencia social; y en la Secretaría de Salud federal y la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, sobre administración de centros de salud.

Al interior del INAH ha trabajado como director de Servicios Generales, en la Coordinación Nacional de Recursos Materiales y Servicios.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



En el entonces Instituto Nacional Indigenista, hoy Instituto Nacional de Pueblos Indígenas, fungió como secretario técnico en las direcciones de Operación y de Organización y Capacitación.

Fue director administrativo en la Escuela de Administración Pública del otrora Gobierno del Distrito Federal; en la Secretaría de Salud capitalina se desempeñó como subdirector administrativo del Hospital General Balbuena; y en la Secretaría de Educación Pública apoyó el análisis y seguimiento del Programa de Educación para la Vida, en las áreas de educación, cultura, salud y nutrición.

Como analista independiente ha realizado actividades para diversas instituciones y organizaciones comunitarias: Alternativas de Desarrollo en el Campo y la Ciudad AC; en la Secretaría de Pueblos Indios, dirigidas a comunidades de los Altos y de la región Selva en el estado de Chiapas; para el Patronato de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos; el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos y el Programa Nacional con Jornaleros Agrícolas en el estado de Morelos; entre otras.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

